

Mitteilung an den Stadtentwicklungsausschuss zur Sitzung am 21.03.2023

An die Geschäftsführung StEA / 600.11

Das Amt für Verkehr teilt in Absprache mit der moBiel zur Anfrage "Verkehrswende – Mobilitäts-App" der Ratsfraktion Die Linke vom 14.02.2023 mit:

Eine direkte Zusammenarbeit findet auf der strategischen Ebene rund um die Digitalisierung von Services statt (z. B. regelmäßige Austausche mit Digitalisierungsbüro und weiteren). Eine Verlinkung ausgehend von der geplanten Service App zur moBiel YOU wird von der moBiel sehr begrüßt. Bereits jetzt wird daran gearbeitet, die städtischen Mobilitätsdienstleistungen (z. B. Fahrradverleihsystem meinSigg) in die moBiel YOU zu integrieren. Außerdem stehen weitere Integrationen von Mobilitätsdienstleistungen in Bielefeld in der moBiel YOU App an. Dazu zählen unter anderem Carsharing und E-Scooter. Auch hier ist eine Schnittstelle zur geplanten städtischen App sinnvoll und erstrebenswert.

i.A.

Lewald